

## ACADÉMIE DE LYON.

### SÉANCE PUBLIQUE DU 25 AOUT.

L'Académie royale des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon a tenu une séance publique, le 25 du mois d'août, pour la réception de deux nouveaux membres, M. Pigeon, nommé dans la classe des Sciences, et M. L. Dupasquier dans celle des Beaux-Arts. M. le docteur Brachet occupait le fauteuil de la présidence, et M. Grandperret tenait la plume en qualité de secrétaire. M. le pair de France, préfet du Rhône, associé de l'Académie, avait la place d'honneur à la droite du président. Parmi les assistants, on distinguait M. de Caumont, le fondateur des congrès scientifiques, et plusieurs membres du congrès vinicole siégeant alors à Lyon.

On a entendu, dans cette séance, M. Dupasquier traitant du but de l'art et surtout de l'architecture; M. Pigeon, indiquant et développant le rôle de l'industrie dans la civilisation. Ces deux récipiendaires ont été écoutés avec un grand intérêt et vivement applaudis. C'était justice.

Le tableau rapide et coloré du démembrement de la Pologne, par M. François, a été lu; en l'absence de cet académicien, par M. le docteur de Polinière, dont le débit intelligent et correct a su faire ressortir tout ce qu'il y a de dramatique dans l'ouvrage de l'auteur. Aussi cette lecture a-t-elle été accueillie par l'Assemblée avec des marques unanimes de satisfaction.

Contre l'usage suivi dans les séances publiques de l'Académie, il n'y a pas eu de lecture de vers. Les poètes de la Com-